

Catorce pesistas cubanos al Panamericano en Colombia por boletos a Rio



Los mejores pesistas cubanos encabezados por el multimedallista mundial Yoelmis Hernández (85 kg) competirán desde este martes en Cartagena de Indias, Colombia, en el Campeonato Panamericano que otorgará clasificaciones para los Juegos Olímpicos.

En el sector masculino además del pinero Hernández intervendrán el tunero Yoan Guillén (56), el pinareño Dariel Villareal (62), el santiaguero monarca panamericano de Toronto '15 Adriel La O (77), el cienfueguero Orfides Sáez (85), el holguinero Víctor Quiñones (94) y los habaneros Luis Manuel Lauret y Josué Raúl Aguilar (105).

Las damas de la isla serán lideradas por la capitalina bronceada en Toronto Marina Rodríguez (63), quien tendrá como compañeras a la villaclareña Eliannys Bermúdez (48), la mayabequense Niulis González y la sureña Aliuska Loy (53), la tunera Yaneysis Meriño (69), y la granmense Leyliana Martínez (75).

El comisionado nacional José Luis Barcelán comentó a **JIT** que el objetivo será aportar

al máximo en busca de una plaza en cada sector, pues la mayor de las Antillas no satisfizo las exigencias de la clasificación olímpica que otorgaban el boleto de primera mano en la sumatoria puntuable de los mundiales de Almaty '14 y Houston '15.

«Todos los muchachos saben del rol a cumplir y su responsabilidad», indicó el especialista, que consideró alcanzable la meta y mencionó a Marina, La O y Yoelmis como los de mayores posibilidades rumbo a la ciudad carioca.

Sin embargo, indicó que se hará un riguroso estudio de contrarios y las decisiones estarán vinculadas a las mayores opciones de podio.

Datos aportados por el estadístico del INDER Roberto Ávila precisan que según lo sucedido en los tres últimos mundiales (Wroclaw´13, Almaty´14 y Houston´15) y la justa estival de Londres´12 el peso medio para ubicarse entre los diez primeros es de 380 kg en la división de 85 kg y 350 en la de 77.

El estudio recuerda que los mejores registros -todos en mundiales- de Hernández son de 165 kg en arranque en Wroclaw y 210 en envión y total de 374 en Antalya´10.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/95941-catorce-pesistas-cubanos-al-panamericano-en-colombia-por-boletos-a-rio>



Radio Habana Cuba